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День открытых дверей состоялся  
под названием «Престижность и 
востребованность транспортного 
образования». Это  профориентаци-
онное мероприятие привлекает 
внимание без пяти минут выпускни-
ков школ со всех уголков Беларуси и 
многим из них помогает сделать 

окончательный выбор в пользу той 
или иной профессии.

На этот раз наш университет 
посетили  ок ол о  180  будущих 
абитуриентов, многие приехали 
вместе с родителями. У всех была 
возможность познакомиться с вузом 
и задать вопросы не только предста-
вителям приемной комиссии, но и 
своим будущим работодателям – 
заказчикам кадров.

Каждый факультет провел пре-
зентации своих специальностей. 
Школьники и их родители получили   
подробную информацию о предстоя-
щей вступительной кампании 2024 года 
и ее особенностях, изменениях и 
инновациях, новых специальностях и 
специфике обучения, материально-
технической базе кафедр. Сотрудни-
ки университета не обошли ответами 
и вопросы целевого приема, про-
хождения практики, будущих рабочих 
мест, трудоустройства на предприя-
тиях. Ребят интересовала и студен-
ческая жизнь, проживание в обще-
житиях, спортивная база  и мн. др.

Внимание будущим абитуриентам 
оказывали не только сотрудники всех  
факультетов университета, но и по-
тенциальные работодатели. В их 
числе заместитель начальника 
службы – начальник отдела развития  
персонала службы организационно-
кадровой работы Управления Бело-
русской железной дороги Н. В. Кам-
кичёва и заместитель генерального 
директора по финансово-реви-
зионной работе ОАО «Гомельобл-
автотранс» В. А. Гулевич.

Молодые люди, которые решили 
поступать на факультет управления 
процессами перевозок  (УПП) , 
собрались в учебной аудитории, 
обустроенной коллективом ОАО 

«Гомельоблавтотранс» в рамках 
спонсорской помощи к юбилею 
БелГУТа. Предприятие является 
базовым для студентов специальнос-
тей «Технология транспортных 
процессов» (с профилизацией 
организация перевозок и управление 
на автомобильном и городском 

транспорте), а также 
« О р г а н и з а ц и я 
дорожного движения 
и  т р а н с п о р т н о е 
планирование». 

Об этом подробно 
рассказал  будущим 
абитуриентам заве-
дующий кафедрой 
управления автомо-
бильными перевозка-
ми и дорожным дви-
жением С. А. Аземша. 

В .  А .  Гул е в и ч , 
заместитель гене-
рального директора 
ОАО «Гомельобл-                  
автотранс» по внутри-

хозяйственному контролю, рассказал 
будущим студентам о развитии, 
социальной сфере предприятия и его 
филиалах, обновлении подвижного 
состава,  новых направлениях 
движения  автобус ов  и  новых 
организованных туристических 
маршрутах. Он постарался заинтере-
совать будущих автомобильных 
перевозчиков новыми возможностя-
ми и подходами в 
о б е с п е ч е н и и 
с о ц и а л ь н ы х  и 
к о м м е р ч е с к и х 
перевозок. Ребя-
там продемонстри-
ровали фильм о 
жизни студентов 
этих двух транс-
портных специаль-
ностей, состоящей 
из обучения, твор-
чества по инте-
ресам, участия в 
общественной жиз-
ни вуза и свободно-
го времени…

В  д р у г о й 
аудитории с будущими абитуриента-
ми общалась Н. В. Камкичёва.

– Мы – основной заказчик кадров, 
которых готовит БелГУТ, – говорила 
она.  – Если ребята поступают в вуз, то 
они сразу становятся частью нашей 
железнодорожной семьи. Белорусская 
железная дорога выполняет все 
взятые на себя обязательства по их 
трудоустройству. К нам ежегодно 
распределяется около 200 выпускников 
университета и около 400 выпускников 
его филиалов.

Сегодня мы пообщались со всеми 
будущими абитуриентами. И даже 
организовали дополнительную 
встречу для тех, кто изъявил желание 
зак лючить  договор  с  нашими 

организациями о целевой подготовке. 
Наша задача – убедить ребят, что 
Белорусская железная дорога – это 
надежно, стабильно и навсегда!

Детей и родителей интересовало 
трудоустройство после окончания 
вуза, в том числе льготы молодым 
специалистам, возможность карь-
ерного роста, обеспечение жильем.     
И на все эти вопросы Наталья 
Владимировна постаралась дать 
искренние, исчерпывающие ответы.

Будущих железнодорожников 
заинтересовала кафедра «Тормоза 
подвижного состава» механического 
фак ультета .  Д оцент  к афедры 
«Вагоны» Е. Э. Галай о тормозах 
рассказывала очень увлеченно, ярко, 
красочно. И даже продемонстрирова-
ла, как в натуре работает экстренное 
торможение поезда.  «Ни один поезд 
не уйдет в рейс, пока его не осмотрят 
и не подготовят к движению», – 
резюмировала она.  

Будущие абитуриенты посетили 
кафедру электротехники, где ведется 
разработка искусственного интеллек-
та, а также тепловозную лаборато-
рию  с  оборудованием в натураль-
ную величину, кафедру графики, где 
экскурсанты поучаствовали в 
процессе моделирования в рамках  
новой специальности, которая 
открывается в этом году: «Проектиро-

вание транспортных средств на 
основе  цифровых технологий».

Будущие студенты побывали                            
в спортивном комплексе универси-
тета (спортзалы, бассейн) и студен-
ческом городке, где ознакомились с 
условиями проживания в обще-
житиях.

По словам декана механического 
факультета В. А. Лодни, заместителя 
ответственного секретаря приемной 
комиссии, День открытых дверей 
университета посетили более 
мотивированные абитуриенты.

ИНИЦИАТИВА ЛИДЕРА
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19 марта 2024 года состоялось 

заседание комиссии по противодей-
ствию коррупции БелГУТа.   

На заседании рассмотрен вопрос об 
организации работы по недопущению 
коррупционных проявлений в образо-
вательном процессе факультета эконо-
мики и бизнес-технологий (докладчик – 
декан В. В. Шиболович). Рассмотрены 
основные направления работы факуль-
тета по минимизации коррупционных 
рисков, в том числе в ходе зачётно-
экзаменационных сессий, подготовки 
курсовых и дипломных проектов.

Обсуждалось также содержание 
протокола № 1 заседания комиссии по 
противодействию коррупции Минис-
терства транспорта и коммуникаций 
Республики Беларусь от 29.01.2024 
(докладчик – проректор по научной 
работе А. А. Ерофеев, член комиссии). 

Участники  заседания  были 
п р о и н ф о р м и р о ва н ы  о  м е р а х , 
принятых в Министерстве транспорта 
и  к о м м у н и к а ц и й  Ре с п у бл и к и 
Беларусь по устранению причин и 
у с л о в и й ,  с п о с о б с т в о в а в ш и х 
совершению работниками Минтран-
са и работниками организаций, 
входящих в систему Минтранса, 
коррупционных правонарушений. 
Также рассмотрен план работы 
комиссии по противодействию 
коррупции Министерства транспорта 
и  к о м м у н и к а ц и й  Ре с п у бл и к и 
Беларусь на 2024 год. Членам 
комиссии была предоставлена ин-
формация о выполненной в 2023 году 
работе предприятий и организаций 
Минтранса по реализации утвер-
ждённого Премьер-министром Рес-
публики Беларусь плана мероприя-

тий от 06.03.2021 по устранению 
необоснованного и недобросовест-
ного посредничества при закупках 
товаров (работ, услуг) и реализации 
продукции.    

В обсуждении указанных выше 
вопросов приняли участие члены 
комиссии: проректор по научной 
работе А. А. Ерофеев, проректор по 
учебной работе Н. Н. Казаков, 
директор Института повышения 
квалификации и переподготовки 
руководителей и специалистов 
транспортного комплекса Республики 
Беларусь  А. Г. Зенкевич.

Виктор ЗОЛОТОРЕНКО, 
секретарь комиссии 

по противодействию коррупции

Молодежный парламент при 
Национальном собрании Республики 
Б ел а р у с ь  п р о в ел  п ол у ф и н а л 
н а ц и о н а л ь н о го  м ол од е ж н о го 
конкурса «Инициатива лидера».

13 марта 2024 года полуфинал 
состоялся на базе БГУ. В его рамках 
выступили участники, прошедшие 
отборочный (заочный) этап конкурса. 
По результатам отборочного этапа в 
полуфинал прошли 15 представите-
лей  учащейся  и  работающей 
молодежи Республики Беларусь.

Среди участников был студент                    
3-го курса специальности «Таможенное 
дело»  Шугов  Денис.

Вот что рассказал Денис Шугов               
о своем участии в полуфинале:

– Участники этого мероприятия 
п р ез е н т о в а л и  с в о и  п р о е к т ы , 
рассказывали о целях, основных 
задачах и актуальности.

Цель моего проекта – создание 
организационной сети военно-
исторических клубов. На данный 
момент у нас нет организационного 
взаимодействия между клубами, и 

как раз создание такого органа 
поможет наладить сотрудничество 
между руководителями. Все это 
п о з в ол и т  о к а з ы в ат ь  п о м о щ ь 
руководителям клубов в проведении 

и организации мероприятий, а также  
проводить реконструкции междуна-
родного  масштаба  благодаря 
налаживанию сотрудничества с 
клубами других государств.

В полуфинале были представле-
н ы  мол одеж н ы е  и н и ц и ат и в ы , 
связанные с  государственной 
молодежной политикой, сохранением 
исторической памяти, социальной 
политикой, образованием, культурой, 
р ел и г и е й  и  и н ф о р м а ц и о н н о й 
безо п а с н о с т ь ю  в  Ре с п у бл и к е 
Беларусь.

Проекты участников оценивало 
компетентное жюри,  в  состав 
которого вошли представители 
молодежного  парламента  при 
Национальном собрании Республики 
Беларусь, а также выпускники 
лидерской платформы «Команда 
будущего».

ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ

Республиканская акция Республиканская акция Республиканская акция 

СТРОЙОТРЯДЫ НА СТАРТЕ
В третьем трудовом семестре наши 

студенты разъедутся по разным 
адресам. Студенты факультетов 
УПП, механического и Гомельского 
колледжа – филиала БелГУТа будут 
работать в Гомельском отделении 
Белорусской железной дороги. 
Большинство из них – проводниками. 
В этом же отделении дороги многие 
студенты будут работать воспитате-
лями в санатории «Лесные дали». 

Студенческие отряды, состоящие 
из представителей разных факульте-
тов, будут трудиться в ОАО «Гомель-
стройматериалы», КУП «Спецком-
мунтранс», автобусном парке № 6 – 
филиале ОАО «Гомельоблавто-
транс», ОАО «Гомельремстрой» и 
других организациях. 

Значительная  часть  наших 
студентов во время летних кани-              
кул будет помогать в ремонте обще-
житий.

Бойцы наших стройотрядов  будут 
трудоустроены в Минске на ЗАО 
« Атл а н т » ,  ОАО  « М Т З » ,  ОАО 
«Белавтомаз». 

Главная цель, которую ставит 
мол одежное  ст удотрядовск ое 
движение, – предоставить возмож-
ность ребятам найти рабочее место, 
коллектив и начать трудовой путь.               
А главное – быть полезным обществу, 
семье и государству. 

Гордей РАКУСЕВИЧ, 
секретарь ПО ОО «БРСМ»

В общежитии № 4 состоялся вечер памяти, посвящённый жертвам 
мемориального комплекса Хатынь.

В мероприятии приняли 
участие студенты факультета 
УПП и электротехнического, а 
также иностранные граждане, 
наши студенты из Китая, 
Каморских островов, которые 
занимаются на факультете  
обучения иностранных 
граждан. 

Педагог-организатор               
Л. К. Каракова говорила о 
с т р а ш н о й  т р а г е д и и , 
произошедшей 81  год 
назад, когда заживо были 
сожжены жители деревни 
Хатынь. Воспитатель Т. В. Комякова подготовила интересную презентацию          
о хатынской традегии. 

В завершение вечера  все почтили память погибших минутой молчания...

ВЕЧЕР ПАМЯТИ

Татьяна КОМЯКОВА

Людмила КАРЕЛИЦКАЯ
Фото пресс-службы университета

В нашем университете прошла 
Неделя психологии, которая была 
приурочена к Международному дню 
борьбы с депрессией.

Мероприятие было организовано 
педагогами-психологами Н. Н. Крав-
цовой  и О. А.  Ярец.  В нем приняли  
участие представители студентов 
разных факультетов. 

На Неделе можно было пройти 
п с и х о л о г и ч е с к у ю  э к с п р е с с -
диагностику (в том числе тест, 
выявляющий уровень депрессии), 
поучаствовать  в  акции  «Как 
справляться с плохим настроени-
ем?»,  получить  раздаточные 
материалы «Как предупредить 

развитие  депрессии?» ,  «Как 
улучшить настроение?», а также 
получить консультацию психолога и 
информацию о том, куда можно 
обратиться с психологическими 
проблемами.

В  н а ш е м  у н и в е р с и т е т е  
к о н с у л ьт а ц и ю  п е д а г о г о в -
психологов можно получить в                               
каб. 458 (отдел по воспитательной 
работе с молодёжью), в общежитии 
№ 2 (кабинет 208) или дистанционно 
записаться на консультацию (это 
бесплатно и конфиденциально) .

НЕДЕЛЯ ПСИХОЛОГИИ

Ольга ЯРЕЦ, 
педагог-психолог
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Мой прадедушка,  участник 
Великой Отечественной войны,  Яков 
Иванович Сухов родился на станции 
Первая Орловка Таловского района 
Воронежской области в 1910 г.                  
Его отец, Сухов Иван Михайлович, 
был шорником. Сам Яков Иванович 
до войны работал в торговле. В 1931 г. 
был призван в Рабоче-крестьянскую 
Красную армию на срочную службу, 
которую проходил в Минске.

Боевой путь Сухов Яков Ивано-
вич начал в 1941 г., на фронт уходил 
обычным бойцом, затем воевал в 
должности младшего командира, 
после курсов для политсостава был 
назначен комиссаром штабной 
батареи. Воевал в составе артил-
лерийского полка пушечной артил-
лерийской бригады 1-го Белорусского 
фронта.

В 1942 г. прадедушка принимал 
участие в обороне Ленинграда. Год 
его участия  в обороне Ленинграда 
можно установить по сохранившим-
ся фотографиям, сделанным в этом 
городе летом и зимой 1942 г.  Именно 
в составе артиллерийского полка 
стрелковой дивизии (дивизия была 
сформирована 4 июля 1942 г.)                         
в начале декабря 1942 г. на кораблях 
под обстрелом немцев дивизия была 
переправлена по Ладожскому озеру 
до Осиновки, артиллерийский полк 
находился в подчинении дивизии как 
раз с 12 декабря 1942 г. 

Родным известно также, что Яков 
И в а н о в и ч  б ы л  в  бл о к а д н о м 
Ленинграде, видел последствия 
блокады. По словам его жены и 
дочери, он иногда рассказывал об 
ужасах блокады, хотя совсем не 
любил делиться воспоминаниями о 
боевых действиях.  

Завершал Сухов Яков Иванович 
участие в Великой Отечественной 

войне именно в составе 1-го  Бело-
русского  фронта  в  пушечной 
артиллерийской бригаде. Команди-
ром батареи  был назначен в 1944 г.

Ранен был в Гомельской области, 
возможно, в районе д. Лугиничи, так 
к а к  б р и га д а  р аз м е щ а л а с ь  в                   
д. Лугиничи Гомельской области.                 

В июне уже она совершала марш-
бросок в направлении д. Старая 
Рудня. 

31 мая 1944 года прадедушка  
был тяжело ранен. Он приказал 
рядовому казаху Джабаеву оставить 
его на поле боя. Но тот,  несмотря на 
то, что сам был ранен, доставил 
командира в санчасть.

Эта история была рассказана  в 
журнале «Огонек». В семейном 
архиве есть фото Якова Ивановича в 
госпитале, сделанное, возможно, 
военным корреспондентом, который 
стал автором заметки. В результате 
ампутации левой голени Яков 
Иванович стал инвалидом Отече-
ственной  войны  II  группы.

 После ранения и ампутации 
одной ноги Яков Иванович был 
комиссован,  вернулся домой, 
однако по семейным обстоя -
тельствам уехал в Брест, где в то 
время проживал двоюродный дядя 
Якова Ивановича.

Прадедушка награжден ордена-
ми Красной Звезды, Отечественной 
войны  I I  с тепени ,  медалями                        
« З а  о б о р о н у  Л е н и н г р а д а » ,                                       
« З а  п о б е д у  н а д  Ге р м а н и е й                                      
в Великой Отечественной войне 
1942–1945 гг.». 

В послевоенном Бресте Яков 
Иванович активно принимал участие 
в  восстановлении  народного 
хозяйства. Он руководил швейной 
артелью «Красная звезда». После 
окончания кулинарных курсов в Риге 
работал заведующим столовой в 
райпотребсоюзе. Был секретарем 
партийной организации и народным 
заседателем в суде.

Константин ТЕРМЕНЁВ (ГТ-21)

МАЛЕНЬКИЙ РАССКАЗ О БОЛЬШОЙ ЖИЗНИ
Х оч у  р а с с к а з ат ь  о  с в о ё м 

прадедушке Василии Николаевиче 
Гериловиче.  Этот  маленький 
рассказ о большой жизни – это 
Память! В каждой семье эта память 
своя. Помнить надо, насколько 
хрупок наш мир и насколько важны 
простые человеческие радости, о 
которых мы порой так  часто 
забываем в мирное время!

Василий Николаевич родился                  
9 февраля 1907 г. в д. Леваши 
Заспенского сельсовета Речицкого 
района Гомельской области . 
Окончил 4 класса начальной школы 
в 1919 г.

В 1928 г. Речицким районным 
военным комиссариатом Василий 
Николаевич  был призван  на 
с р о ч н у ю  с л у ж б у  в  Р а б о ч е -
крестьянскую Красную армию. 
Отслужив необходимый срок, был 
уволен в запас. Работал в колхозе 
до 1941 г.

Прадедушка был призван на 
фронт Речицким РВК. Определен   в 
горнокавалерийскую стрелковую 
дивизию,  в  с оставе  к оторой 
участвовал в тяжелых оборонитель-
ных боях летом 1941 г. в Гомельском 
направлении.

В первых числах августа 1941 г. 
командующий дивизии объявил, что 
противник форсировал Сож и 
развёртывает наступление на 
Рославль. Дивизии ставилась 
задача выдвинуться в  район 
Кричева наперерез вражеской 
группировке и обеспечить прорыв в 
районе между деревнями Киселё-
вой Будой и  Селец. Три дня бойцы 
сражались с фашистами, но силы 
были неравны. 

Вот как вспоминает Василий 
Николаевич тот период:

– Немецкая авиация нанесла 
нашим войскам серьёзные потери и 
фактически сорвала ввод в прорыв  
горнокавалерийской дивизии.                          
В результате превосходства против-
ника в живой силе и технике в эти 
августовские дни дивизия практи-
чески была уничтожена, а остатки 
раненых и измождённых солдат 
отдельными группами выходили из 

окружения и отходили на юг в район 
Трубчевска (Брянская область). 
Одним из немногих уцелевших 
бойцов, а это были 2 офицера и              

20 солдат, которые смогли выйти из 
окружения с оружием и знаменем  
дивизии к войскам Красной армии, 
был и мой прадедушка.

Далее, в ходе распределения 
выживших бойцов, прадедушку, как 
бывшего наводчика пушки конно-
артиллерийского  дивизиона , 
зачисляют в дивизион гвардейского 
минометного Свирского дважды 
Краснознаменного ордена Красной 
Звезды полка реактивной артилле-
рии. Там он участвует в Свирско-
П ет р оза водс к о й  о пе р а ц ии  в 
наступлении советских войск в 
Карелии.

В июне 1944 г. в процессе боев на 
реке Свирь командир орудия                        
210-го дивизиона гвардии сержант 
Василий Николаевич Герилович, 
проявив мужество и отвагу, заменив 
погибшего товарища соседнего 
орудия, взял командование на себя. 
Он организовал зарядку этого орудия 
(Катюши) и обеспечил своевремен-
ное открытие огня батареи.  

В 1944 г. в составе 42-й армии 
гвардии сержант В. Н. Герилович  
принимал участие в Красносельско-
Ропшинской операции, в ходе 
которой были уничтожены большие 
силы противника и освобождены 
многие населенные пункты. 

После выхода из войны Финлян-
дии Василий Николаевич в составе 
14-й армии был переведен в 
Заполярье, где принимал участие в 
Петсамо-Киркенской наступатель-
н о й  о п е р а ц и и  п р от и в  во й с к 
вермахта на севере Финляндии и 
Норвегии. Он участвовал в обороне 
города Киркенса. До окончания 
войны он и находился в этом городе 
и осуществлял охрану морских 
портов. 

О н  б ы л  д е м о б и л и зо ва н  в 
декабре 1945 года в звании гвардии 
старшего сержанта.

 Война закончилась давно. Но мы 
всегда должны помнить о ней, о тех 
страданиях, которые пережили 
люди, побывавшие на войне, и о тех, 
которые не вернулись.

Мы просто обязаны ценить 
мирную жизнь, ведь именно ради 
нее бились, отдавали жизни все те, 
кто был на войне. 

За  проявленное мужество                                  
и профессионализм мой праде-
душка  был награжден медалями 
«За отвагу», «За оборону советского 
Заполярья» и «За победу над 
Германией в Великой Отечествен-
ной войне 1941–1945 гг.».

После войны он вернулся в 
родную деревню, где его ждала 
жена и трое детей. Затем еще 
родились сын и дочка. Работал 
прадед председателем колхоза, 
затем председателем Заспенского 
сельского совета.

 В 1967 году Василия Николаеви-
ча не стало. И только ордена и 
медали, которые бережно хранятся 
в нашей семье,  золотом отсвечива-
ют на  солнце.

 Я горжусь своим прадедом!

Анастасия  ТИТОВЕЦ (УЛ-21)

30 ЛЕТ 
ОСНОВНОМУ ЗАКОНУ СТРАНЫ

В Гомельском государственном  
а вт о м ех а н и ч е с к о м  к ол л ед ж е 
состоялась диалоговая площадка 
«30 лет Основному Закону страны».

В этом мероприятии приняли 
участие и наши студенты. 

Спикерами выступили Е. И. Алек-
сина – председатель Гомельского 
городского Совета депутатов, депутат 

Гомельского областного и городского 
Совета депутатов; М. А. Григорьев – 
депутат городского Совета депутатов 
по Курчатовскому округу № 7;                    
Г. В. Козлов – депутат городского 
Совета депутатов по Машинострои-
тельному округу № 8; Н. К. Тетерюков – 
доцент кафедры «Философия, 
история и политология» Белорусского 
государственного университета 
транспорта.

Велся деловой, обстоятельный 
разговор об Основном Законе 
Республики Беларусь, имеющем 
высшую юридическую силу и прямое 
действие на всей территории страны. 
В Конституции заложены основы 
регулирования правовой, политичес-
кой и экономической системы 

государства .  Основной  Закон 
закрепляет неотъемлемые права 
человека и гарантии их реализации, 
взаимные обязанности гражданина и 
государства, порядок формирования 
и функционирования органов власти.

К  у ч а с т н и к а м  д и а л о г о в о й 
п л о щ а д к и  о б р ат и л а с ь  Е л е н а 
Ивановна Алексина.

– В этот знаковый день мы не 
только чествуем молодёжь, вручаем 
паспорта граждан Беларуси, но и 
пополняем ряды самой активной ее 
части, которая участвует во всех 
добрых начинаниях. Сегодня – это 
гражданско-патриотические акции, 
завтра – студенческие отряды и 
другие значимые проекты. Желаем, 
чтобы вы не останавливались перед 
т ру д н о с т я м и ,  вс е г д а  о п т и -
мистично смотрели на то, что 
кажется невозможным, и пытались 
найти решения,  –  отметила она. 

Илья ШМАРЛОВСКИЙ, 
заместитель председателя 

студенческого совета университета

В университете прошла отчет-
н а я  к о н ф е р е н ц и я  п е р в и ч н о й 
профсоюзной организации сотруд-
ников, в которой приняли участие 
49 делегатов и 4 приглашенных. 

Председатель первичной проф-
союзной организации В. И. Риженков 
выступил с отчетом за 2023 год,          
Л. А. Сороколетова – с отчетом реви-
зионной комиссии.             

Были также рассмотрены вопросы 
об утверждении отчета об исполне-
нии сметы доходов и расходов 
первичной профсоюзной организа-
ции за 2023 год; о смете доходов и 
расходов первичной профсоюзной 
организации на 2024 год; о Положении 
первичной профсоюзной организа-
ции сотрудников о фонде помощи на 
2024 год; об изменениях в составе 
профсоюзного комитета первичной 
профсоюзной организации.

После отчетных докладов и выс-
тупления делегатов А. М. Пигулевско-
го и С. М. Васильева работа первич-
ной профсоюзной организации 

сотрудников в 2023 году была 
признана удовлетворительной. Также 
была утверждена итоговая смета 
доходов и расходов первичной 
профсоюзной  организации  за                                   
2023 год, принята к сведению 
информация о смете доходов и 
расходов первичной профсоюзной 
организации на 2024 год и о Положе-
нии профкома о фонде помощи.

По вопросу «Об изменениях                      
в составе профсоюзного комитета 
первичной профсоюзной организа-
ц и и »  д ел е гат ы  к о н ф е р е н ц и и 
п р о г о л о с о в а л и  з а  и з б р а н и е                        
и введение в состав профсоюзного 
комитета молодого перспективного 
работника – ведущего инженера 
кафедры «Проектирование, строи-
тельство и эксплуатация транспорт-
ных объектов» М. Ю. Никитенко. 

  
Виктор РИЖЕНКОВ,

председатель ППО 
сотрудников БелГУТа 

ПОБЕДИЛИ В ВОЛЬНОЙ БОРЬБЕ

СпортСпортСпорт

Недавно  состоялось первенство Гомельской области по вольной борьбе.
Студенты нашего университета стали победителями и призерами 

соревнований.

Первое место  в весовой категории 97 кг занял Степан Волков  (ВТФ), первое 
место в весовой категории 74 кг – Владислав Жук (ВТФ), два третьих места                         
в своих весовых категориях – Евгений Кашперко (механический факультет) и 
Фрол Козловец ( УПП).

Владимир ОСЯНИН, 
заведующий кафедрой «Физическое воспитание и спорт»

ОТЧИТАЛИСЬ ЗА РАБОТУОТЧИТАЛИСЬ ЗА РАБОТУОТЧИТАЛИСЬ ЗА РАБОТУ
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На лечении в госпитале
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